



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

accès aux soins

Question écrite n° 61425

Texte de la question

M. Bernard Perrut attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur notre système de santé qui reste marqué par de fortes inégalités, ceci étant vrai tant pour l'état de santé constaté des personnes qu'en matière d'accès aux soins et aux actions de prévention. Il attire son attention sur la fragilité des moyens et des dispositifs d'accompagnement que révèlent la Fédération Hospitalière de France et l'association Médecins du Monde, et souhaite connaître ses intentions pour inventer un nouveau modèle de prise en charge des personnes vulnérables dans les hôpitaux.

Données clés

Auteur : [M. Bernard Perrut](#)

Circonscription : Rhône (9^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 61425

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : Affaires sociales

Ministère attributaire : Solidarités et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [22 juillet 2014](#), page 6083

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)